



► MARGARITA ZAVALA: “QUE PASE LO QUE TENGA QUE PASAR”. P. 5

...Y MARGARITA ZAVALA AFIRMA QUE NO HAY PRUEBAS DE TESTIMONIOS VERTIDOS EN JUICIO

LA DIPUTADA federal Margarita Zavala Gómez del Campo y esposa de Felipe Calderón Hinojosa dijo que ella no ve pruebas en los testimonios que han vertido los testigos de la fiscalía en el juicio que le sigue a Genaro García Luna, secretario de Seguridad Pública en la gestión de su marido.

Pese a que intentó minimizar las declaraciones de presuntos sobornos y red de protección que el jefe policiaco mantenía con el Cártel de Sinaloa, principalmente con las células lideradas por Arturo Beltrán Leyva y Joaquín ‘El Chapo’ Guzmán, al asegurar que ella no opina sobre el caso hasta que termine el juicio, indicó que, por ella, “que pase lo que tenga que pasar.”

“Me parece que lo que tenga que suceder en ese juicio, pues que suceda. Y lo demás, yo creo que toda la parte de los testimonios, como quiera... yo no veo que estén ahorita apro-



La diputada federal indicó que no opinaría más hasta terminar el juicio. Especial

bándolo, pero bueno, vamos a esperar, yo no opino sobre este tema hasta que termine”, dijo en entrevista con medios de comunicación.

Este martes, Édgar Veytia, exfiscal de Nayarit, quien está siendo purgando una condena de 20 años por narcotráfico aseguró que el expresidente Felipe Calderón y Genaro García Luna le ordenaron al gobernador Ney

González brindarle protección a la célula del ‘Chapo’ Guzmán por encima de los demás narcotraficantes.

“La instrucción era que no debíamos intervenir en los enfrentamientos entre los Beltrán Leyva y la facción del Chapo. No debíamos intervenir ni arrestarlos ni molestarlos”, confesó bajo juramento en la Corte Este de Nueva York, en Brooklyn, donde se lleva a cabo el juicio contra el zar antidrogas de Calderón.

En tanto, la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández Mora, a través de Twitter, aseguró que el Partido Acción Nacional (PAN) “es una organización delincuencia” y calificó de un “escándalo” las declaraciones que han dado los testigos de la Fiscalía.

“El PRIAN es una organización delincuencia, con vínculos con el crimen”, señaló.

Por Elia Cruz Calleja